

PlantaDoce.

Público

Luz verde a la contratación de servicios en el Departamento de Salud de Torrevieja por 25 millones

La resolución se ha aprobado mediante una tramitación de emergencia, tras la finalización del contrato de concesión el pasado octubre. El Consell también ha iniciado el proceso para la implantación del espacio sociosanitario electrónico.

PlantaDoce
19 nov 2021 - 13:23



Valencia empieza a tomar el mando del Departamento de Salud de Torrevieja. El Consell ha autorizado la contratación, **mediante tramitación de emergencia y por 25 millones de euros**, de diferentes servicios y suministros del Departamento de Salud de Torrevieja, una vez finalizado el contrato de concesión el pasado 16 de octubre de 2021.

El objeto del contrato es garantizar la limpieza, el suministro de consumibles, el

PlantaDoce.

mantenimiento integral, la lavandería, el suministro de uniformidad de personal y pacientes y la recogida y reparto de lencería del departamento.

La contratación por el procedimiento de emergencia responde al hecho que la empresa concesionaria **no facilitara la información requerida para la formalización por el procedimiento ordinario**, según ha informado la administración valenciana en un comunicado.

También se contempla el suministro de gases, el servicio de mantenimiento de equipamiento electromédico, los servicios de alimentación a pacientes, la vigilancia y la seguridad, así como la gestión de residuos sanitarios de los grupos III y IV y el suministro de contenedores.

El Consell ha iniciado el proceso para la implantación del espacio sociosanitario electrónico valenciano

Por otro lado, el Consell también ha iniciado el proceso para la implantación del espacio sociosanitario electrónico valenciano. La administración autonómica ha aprobado el marco de colaboración entre las consejerías de Igualdad, Sanidad y Hacienda **para desarrollar un único sistema de información**.

Por una parte, se unificará la información de la historia clínica electrónica ya existente y, por otra, se incorporará la información del futuro sistema de servicios sociales, que recogerá los datos relativos a las valoraciones, situación y evolución de los usuarios.

El sistema de información compartida permitirá coordinar todas las actuaciones de los profesionales que intervienen en la gestión de asuntos de servicios sociales y sanitarios, así como analizar las áreas de mejora de la atención de la salud y social a partir de la información estadística.